
Herr Jahner bittet um Auskunft, wann die Baustelle am Ring endlich abgeschlossen sei. 
 
Die Beantwortung erfolgt im Rahmen der folgenden Sitzung. 
 
 
 


